

JUSTIFICACIÓN AUSENCIA DE MEDIOS

Una de las actuaciones programadas en el Plan de Infraestructuras de la Universidad Rey Juan Carlos, aprobado por su Consejo de Gobierno, es la realización de las obras en el Edificio "Casa del Gobernador", ubicado en Aranjuez, debido a la necesidad de un nuevo proyecto universitario público, consistente en la implantación de estudios relacionados con la gastronomía y las artes culinarias, con titulaciones propias, titulaciones oficiales y cursos de formación, que se impartirían en el citado edificio Casa del Gobernador.

Dada la complejidad de la actuación, la Universidad no cuenta con personal cualificado suficiente para poder llevar a cabo la misma en los plazos establecidos en el Plan de Infraestructuras y acometer este trabajo con la máxima eficacia.

Por este motivo, se considera que, debe contratarse con empresa especializada el servicio para la:

- **Redacción del Proyecto Básico y de Ejecución y la Dirección de obra de reforma de la Casa del Gobernador de la Universidad Rey Juan Carlos para su adecuación a estudios de gastronomía, en el Campus de Aranjuez.**

LA JEFA DE LA OFICINA TÉCNICA

